

Forums pour l'entourage

Ami qui conduit sous cocaïne et weed

Par Profil supprimé Posté le 31/05/2021 à 17h24

Bonjour à tous,

Je viens sur ce forum car j'ai vraiment besoin d aide et d avis sur cette situation.
J'ai un ami, qui espère plus avec moi, mais moi avec tout ce qu il fait j'ai peur de lui et je n'imagine aucun avenir avec lui...

Le soucis c'est qu'il consomme quotidiennement de la weed, il fume des joints à longueur de journée, prend de la cocaïne... Tout ça sans même se cacher, il le fait devant moi... Alors que nous étions en balade.
Moi ça me choque, je ne suis pas du tout dans ce monde là. Il fume aussi ses cigarettes les unes après les autres.. Mais ce qui me gêne c'est qu il utilise sa voiture en étant sous cocaïne et weed. Il a déjà eu un retrait de permis pendant 6 mois et la il recommence. J ai très peur qu il se tue ou qu il tue quelqu'un. Est-ce que je peux/dois le signaler à la police ?

J en suis à un point où je ne veux plus le voir, ni répondre à ses messages...

Et ses "amis" sont aussi à fond dans ce monde là, une fois j ai été avec lui à une soirée et j ai pu voir plein de chose qui m ont fait peur... Vraiment. Je n émet aucun jugement mais pour moi c'est pas quelque chose de commun et pour eux si.

J ai essayé de lui en parlé mais pour lui c'est rien de grave, il a aussi un commerce où il vend de la drogue... Et ce qui me fait peur c'est qu il est très insistant avec moi, il pense qu on va finir ensemble mais moi je ne veux pas de cette vie là..

Mais à la fois je veux l aider... Que dois-je faire..?

Je vous remercie

2 réponses

Profil supprimé - 01/06/2021 à 17h47

BONJOUR,

pas facile, en plus pour lui ce n est pas grave. Avec le temps, son état risque de s'aggraver. Vous risquez pas mal de soucis, mais pas évident de faire la coupure.

pour moi, c est un problème avec ma fille qui arrive à cinquante ans. Pour elle tout va bien, mais, elle n'est plus dans la réalité. pas facile de parler avec des gens qui ne font que mentir.

Profil supprimé - 01/06/2021 à 21h11

Bonsoir emmy 57

Si il y a une chose importante à se dire c'est qu'il faut qu'il ait envie de se soigner avant tout que cela soit une volonté de sa part. Si tu es la seule à vouloir qu'il s'en sorte tu n'y arriveras pas et il faut éviter de rester dans ce monde qui n'est pas le tien si il ne veut pas en sortir. Tu ne dois pas te mettre dans un rôle de sauveuse. Peut être lui donner ton avis mais rien de plus. De plus si il tient à toi et qu'il voit que tu t'éloignes il aura peut être un déclic pour arrêter. Mais dans tous les cas il ne faut pas accepter la drogue MM si tu l'aimes tu risques de tomber dans un engrenage. En plus tu n'as pas d'attache avec lui pas d'enfant rien qui te retient la drogue est très destructrice surtout et j'insiste s'il n'a pas lui-même envie de s'en sortir. Je vis moi j'ai décidé qu'on s'éloigne depuis une semaine avec mon compagnon en lui demandant de quitter la maison. Il est addict à la cocaïne et je pense que si on n'avait pas notre fille je pense que j'aurai plus vite coupé les ponts c'est pour ça que je te conseille de ne pas tomber dans ce monde de la drogue qui détruit les gens surtout que lui a l'air de s'y plaire en prenant des dangers MM en ta présence.